

La Inmadurez emocional

Escrito por braydenmulgrave - 29/10/2022 21:45

Algunas veces es normal que las personas se comporten de manera diferentes ya que pueden ser adultas, pero pueden realizar acciones como si fueran niños. Los especialistas han observado estas reacciones llegando a la conclusión que la persona tiene un déficit en autorregular las emociones y la persona padece de Inmadurez Emocional. Los psicólogos han determinado que la inmadurez emocional es cuando el sujeto no ha podido alcanzar la madurez y su comportamiento no concuerda con la edad. También los niños se comportan de la misma manera, como si estuvieran más pequeños de lo que son.

=====